

## Trade Mission/Show Application

### Demande de participation à une mission commerciale / à un salon commercial

Name of event: \_\_\_\_\_  
Titre de l'activité :

Date: \_\_\_\_\_  
Date :

Company Name: \_\_\_\_\_  
Nom de la compagnie :

Company Contact: \_\_\_\_\_  
Personne-ressource :

Telephone: \_\_\_\_\_ Fax: \_\_\_\_\_  
Téléphone : Télécopieur:

Address: \_\_\_\_\_  
Adresse :

E-mail: \_\_\_\_\_ World Wide Web: \_\_\_\_\_  
Courriel : Web :

1. Specify products or services to be marketed during this mission/show.  
Précisez quels produits ou services vous commercialiserez lors de cette mission ou de ce salon. \_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_
2. Specific businesses you would like contacted.  
Indiquez avec quelles entreprises vous souhaitez communiquer.  
\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_
3. Product price or service fee information. Specify if price or fee quotes are in US or Canadian dollars.  
Renseignements sur le prix du produit ou les tarifs pour le service. Précisez s'il s'agit de fonds canadiens ou US.  
\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_
4. Trade mission/show objectives (What are your measurable goals for this trade show?)  
Objectifs pour la mission / le salon. (Quels sont vos objectifs mesurables?)  
\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_
5. Who are your current business partners in \_\_\_\_\_?  
Qui sont actuellement vos partenaires commerciaux à cet endroit? (précisez où)

## Trade Mission/Show Application

### Demande de participation à une mission commerciale / à un salon commercial

6. Do you presently have company representatives in \_\_\_\_\_?  
Avez-vous actuellement des représentants commerciaux à cet endroit?

Name(s) / Nom(s)

Telephone Numbers / Téléphone

1. \_\_\_\_\_

2. \_\_\_\_\_

7. What are your current geographic markets?  
Quelle est l'étendue géographique de vos marchés actuels? \_\_\_\_\_

8. What markets are you planning to reach in the next two years?  
Quels marchés prévoyez-vous atteindre au cours des deux prochaines années? \_\_\_\_\_

9. How many years has your business be in operation?  
Depuis combien d'années fonctionne votre entreprise? \_\_\_\_\_

10. How many employees do you have? \_\_\_\_\_  
Combien d'employés avez-vous?

11. What is your estimated gross sales/revenues? \_\_\_\_\_  
Quel est le montant brut estimé de vos ventes / revenus?

12. Are you registered with WIN Exports? Yes / Oui \_\_\_\_\_ No / Non \_\_\_\_\_  
Êtes-vous inscrit auprès de WIN Exports?

13. Indicate the benefits your company would receive by participating in this event.  
Indiquez quels avantages pour votre compagnie résulteraient de votre participation à cette activité? \_\_\_\_\_

14. How many representatives of your company would be attending the event?  
Combien de représentants de votre compagnie participeraient à l'activité?

Name(s) / Nom(s)

Title(s) / Titre

1. \_\_\_\_\_

2. \_\_\_\_\_

3. \_\_\_\_\_

Please feel free to provide any additional information that we could use to evaluate the benefits to your company for participating in this event.

N'hésitez pas à nous fournir d'autres renseignements pour faire valoir les avantages d'une participation de votre entreprise à cette activité.